

دهان سيكو بروفيل ديلوكس

ناعم - وسط - خشن
1ملم - 2ملم - 3ملم

- وصف المنتج:** طلاء تشكيلي ذو سماكة عالية مبني على مركبات اكريليك خاصة ومواد ناشرة وحبيبات كوارتز رملية في السليكا مصمم للطلاء بواسطة مسطرين خاص لإبراز الحبيبات ضمن طبقة الطلاء ليعطي اشكال زخرفية مناسبة لأعمال التشطيبات المختلفة
- الاستخدامات:** يستخدم على الاسطح الداخلية والخارجية الإسمنتية مثل طبقة الياسة، الواجهات الخارجية وغيرها.

- المميزات العامة:**
- الحصول على طبقة عالية من وجه واحد وبدون حدوث تشققات.
 - مقاومة ممتازة لعوامل الطقس والتعرية والخدش
 - القدرة على إخفاء التشققات والنتوءات الصغيرة الموجودة في الاسطح.
 - سهولة التشكيل، وتعدد النماذج والاشكال باختلاف طريقة الاستخدام
 - قوة التصاق جيدة

- المواصفات الفنية:**
- الألوان:** ابيض أو حسب كرت الألوان
- نوع التشطيب:** مطفي
- الكثافة النوعية:** 1.80 - 1.90 جم/لتر تقريبا
- المحتويات الصلبة:** 85 - 88 % تقريبا
- نقطة الوميض:** غير قابل للاشتعال (مائي)
- معدل التغطية:** 0.3 - 0.4 كغم/م² حسب سماكة الطبقة
- سماكة طبقة الدهان:** 1000 - 2500 ميكرون تعتمد على الشكل المرغوب به وطريقة الاستخدام
- التخفيف:** باستخدام الماء النقي
- أدوات التطبيق:** مسطرين، ملعقة مسطحة، مسحات سحب أو أي أداة مناسبة
- وقت الجفاف:** يعتمد زمن الجفاف على درجة الحرارة والرطوبة حسب المناطق
- الجفاف السطحي:** 1 ساعة (عند 25°م)
- الجفاف الكامل:** 12 ساعة (عند 25°م)
- إمكانية طلاء الدهان:** 12 ساعة (عند 25°م)

- تحضير السطح:** يجب أن يكون السطح سليما جافا وخاليا من الأوساخ والزيوت والشحوم والأتربة والغبار
- طريقة الاستخدام على الأسطح المدهونة سابقا:**
1. إزالة الدهان القديم إذا أمكن.
 2. صنفرة السطح بالكامل، ومن ثم إزالة الغبار الناتج عنه وبقايا العوالق.
 3. يغسل السطح بالماء النظيف ويترك للجفاف التام.
 4. طلاء طبقة واحدة من سيكو سيلر
 5. يتم ملء الشقوق والثقوب والفراغات بمعجون الجدران ويترك للجفاف التام.
 6. صنفرة المعجون وتنظيف السطح من الغبار ومسح الجدران بعد الصنفرة.
 7. طلاء طبقة واحدة من سيكو بروفيل (ناعم/وسط/خشن)

- طريقة التخزين:** يحفظ المنتج لمدة 12 شهر في حالة جافة وغير مفتوحة بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة وفي مكان جيد التهوية في درجة حرارة محيطية بين 25-35 درجة حرارية
- التعبئة:** براميل بلاستيك 30 كجم - 25 كجم.



Sico Profile Paint Delux

Fine	Medium	Coarse
1 mm	2 mm	3 mm

- DESCRIPTION:** A high-thickness, decorative paints based on special acrylic compounds, diffusers and rich with quartz granules in silica sand, designed for painting with a special trowel to highlight the granules within the painted layer to give decorative shapes suitable for various finishing works.
- MAIN USES:** Suitable for internal and external cement surfaces such as plaster layer, and external Interfaces, etc.
- FEATURES:**
- Obtaining a high layer on one coat without cracks.
 - Excellent resistance to weather, erosion and scratches
 - Ability to hide small cracks and bumps on surfaces.
 - Easy to shape, multiple models and shapes depending on apply method
 - Good adhesion strength

SPECIFICATIONS:

- Color:** White or as per color card
- Finish:** Matt
- Solid contents:** 85 - 88 %
- Density:** 1.80 – 1.90 gm/cm³
- Flash Point:** Non Flammable
- Coverage:** 0.3 – 0.4 m²/Kg (depending on surface nature and micron DFT)
- Coat Thickness:** 1000 – 2500 Microns DFT (Depends on the desired shape & apply method)
- Dilution:** With clean water
- Application Tools:** Putty Knife, Spatula, trowel or any suitable applicator.
- DRYING TIME:** Drying time depends on temperature and humidity depending on regions.
- Touch dry:** 1 Hour (At 25°C)
- Full Cure:** 12 Hours (At 25°C)
- Recoat interval:** 12 Hours (At 25°C)

SURFACE PREPARATION: Surfaces must be intact, dry, clean and free of dust, grease, dirt and grime

- APPLICATION METHOD FOR PREVIOUSLY PAINTED WALL:**
1. If old painted walls, try to remove old paint if possible.
 2. Sand the entire surface, then remove the resulting dust and debris.
 3. Wash the surface with clean water and leave it to dry completely.
 4. Apply one coat of SICO Sealer
 5. Fill cracks, holes and gaps with wall putty and leave to dry completely.
 6. Sand the putty, clean the surface from dust & wipe it after sanding.
 7. Apply one coat of SICO Profile (fine/medium/rough)

STORAGE: Stored for 12 months in a dry, unopened condition, away from direct sunlight, well-ventilated place at an ambient temperature of 25-35 °C

PACKING: 30Kg - 25Kg Plastic Drums